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Was mich noch interessieren würde...Ist das bei anderen (2. Ligisten) auch so? Oder haben da
wohl wir nur so nen großen Wasserkopf?

Wenn man jetzt z.B. DüDorf anschaut, die haben ja im Winter wohl auch nicht mal ne Million
locker, um nachzubessern, obwohl die wohl deutlich mehr TV-Geld bekommen als wir...

Diese ganze Profifußball in D ist bis auf die Bauern wohl so auf Kante genäht...

Wie machen das Absteiger in die 3. Liga? Von 12 bis 16 Millionen TV-Geld runter auf 1
Millionen?
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